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Anfrage zur Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses am 

10.03.2021 der Lokaldemokratie in Bielefeld vom 24.02.2021 

 

Frage 

In welchem Kontext, auf welchen Organisationsebenen und mit welchem Ergebnis wurde in 

der Verwaltung der Stadt Bielefeld über den Einsatz von Drohnen im Verantwortungs- und 

Arbeitsbereich des Ordnungsamtes diskutiert und gibt es konkrete Planungen?“ 

Antwort 

In der Verwaltung der Stadt Bielefeld ist über den Einsatz von Drohnen im Verantwortungs- 

und Arbeitsbereich des Ordnungsamtes bislang nicht diskutiert worden. Das Thema „Einsatz 

von Drohnen“ beruht auf einer Berichterstattung der NW. Oberbürgermeister Clausen hatte 

gegenüber der Interviewerin im NW-Interview auf entsprechende Nachfrage erklärt, dass er 

den Einsatz von Drohnen „für ein realistisches Szenario“ hält. Diese Einschätzung beruht auf 

der Kenntnis, dass schon heute mehr als 100 Drohnen im Einsatz der Polizei NRW sind und 

auch international verschiedene Forschungsprojekte laufen. 

 

Frage 

Zusatzfrage 1: Wird in Bielefeld erwogen, Drohnen mit Lautsprecher-Funktion einzusetzen, mit 

denen Menschen bei Ordnungswidrigkeiten öffentlich angesprochen werden können?  

Antwort 

Nein, s. auch Antwort zu Frage 1. 

 

Frage 

Zusatzfrage 2: Ist eine Ausstattung der Drohnen mit vergleichbarer nicht-letaler Ausrüstung 

diskutiert worden oder sogar geplant? 

Antwort 

Nein, s. auch Antwort zu Frage 1. 


